

Antrag Nr. 05-O-26-0018
CDU-Fraktion

Betreff:

Bürgersteig Hauptstraße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Bürgersteig in der Hauptstraße, in Höhe der Carlo-Mierendorff-Schule, so zu gestalten, dass ein Befahren von der Hauptstraße her in die Münchhofstraße für Krafträder bzw. Kleinkrafträder unmöglich gemacht wird.

Es ist schon längere Zeit zu beobachten, dass Krafträder oder Kleinkrafträder, welche von der Hauptstraße kommen und in die Münchhofstraße fahren, den abgesenkten Bordstein vor der Schule als beliebte Abkürzung nehmen. Dieses Verhalten stellt eine Gefahr für die Fußgänger dar.

Mainz-Kostheim, 04.02.2005

Hans Dötsch